



La feuille Villiatonne

Journal Municipal – Commune de Villié-Morgon ♦ Juin 2009 – Numéro 4

Editorial



Il fait bon vivre dans une commune où l'équipe municipale toute entière s'investit, chacune et chacun avec une volonté affirmée dans sa commission.

Exemple :

La sécurité, par la remise aux normes des poteaux d'incendie, la vérification des systèmes de sécurité dans les bâtiments publics ;

Le fleurissement et l'aménagement du parc, avec un nouvel espace de jeux pour les enfants ;

Le suivi du fonctionnement des activités scolaires et périscolaires ;

L'entretien et la création des voiries, entre autres...

Je tiens à remercier spécialement les employés municipaux qui contribuent à donner une image de propreté et de dynamisme à notre village.

Nous comptons sur vous tous Villiatons, afin de nous aider au fleurissement, mais surtout à respecter et faire respecter notre parc, fleuron de notre commune, pour que les touristes puissent se souvenir et parler de leur passage à Villié-Morgon.

N'oublions pas que nous avons la chance d'avoir des bistros, restaurants, commerces à notre service, hôtels, chambres d'hôtes et gîtes à la disposition de nos familles, amis, clients. Ils sont la dynamique du village.

A nous tous, valorisons notre commune que nous aimons.

Pierre Savoye, Maire

SOMMAIRE

Editorial	1
Informations municipales	2
Culture et animations	4
Tribune libre aux associations	5
La page des écoles	6
Qualité de vie au village	8
Les Brèves des réunions de conseil	10
Chronique Villiatonne	11
Agenda	12
Etat Civil	12

La genèse de la feuille

Vous l'avez sûrement remarqué en le prenant en main, ce numéro de la Feuille Villiatonne a un aspect différent des précédents.

En effet, cette édition a été complètement fabriquée en utilisant les moyens de la commune.

Les différents auteurs ont été harcelés afin qu'ils rendent leurs articles au plus vite. La mise en page a été assurée, comme pour les numéros précédents, par nos soins.

Notre comité de lecture a lu et relu tous les articles, afin de traquer, jusqu'à fatigue oculaire, les fautes de frappe et autres coquilles.

L'impression a été faite sur les équipements de la mairie, et la main d'œuvre pour surveiller la machine et ranger les 850 copies de cette édition, au fur et à mesure qu'elles sortaient de la machine, était celle de nos secrétaires.

La distribution, comme les fois précédentes, a été assurée par les membres du conseil municipal.

Au final, cette édition ne nous aura coûté que six ramettes de papier A3 de bonne qualité et l'encre de l'imprimante, soit quelques dizaines d'euros.

Nous espérons que vous trouverez intérêt à sa lecture.

Commission Communication et Culture, Franck Perek.

Le point sur les travaux et projets en cours

En cette période de début d'année, les travaux de la station d'épuration commencent et devraient se terminer d'ici la fin de l'année, ce qui représente une grosse partie de l'investissement prévu ; l'attraction du parc pour les enfants de 4 à 12 ans est installée, le déplacement de la mini déchèterie sera bientôt effectif.

Pour le reste, nous poursuivons les actions entreprises pour l'entretien et la restauration des bâtiments communaux ; plusieurs études sont actuellement en cours. Elles concernent un bilan énergétique de tous les bâtiments communaux, une mise en valeur du château de Fontcrenne par des éclairages, une régulation des éclairages nocturnes par un système d'horloge et la possibilité de mettre certains lieux du village sous surveillance vidéo pour limiter, voire supprimer, certains actes de dégradation ainsi que le vandalisme.

Concernant le parc locatif, l'appartement type F4 au dessus du secrétariat de mairie est aujourd'hui vacant, et un studio au dessus du casino place Baudelaire le sera fin juin 2009. Nous étudierons toutes les candidatures.

L'acquisition de certains terrains, pour nous permettre d'assurer entre autre l'agrandissement du cimetière et la construction d'une nouvelle caserne pour les pompiers, n'a pas encore pu être réalisée.

Concernant l'affaire SEMHVM/société CANCELA CHAROLLOIS, l'aboutissement est proche puisque la société CANCELA CHAROLLOIS a été mise en redressement judiciaire puis en liquidation judiciaire au 14 mai 2009. La SEMHVM s'est donc portée acquéreur des éléments du fonds de commerce afin d'éviter la fermeture du Villon.

Officiellement la fin de l'exploitation par la société CANCELA CHAROLLOIS est prévue pour le 31 mai. Une nouvelle exploitation entrera en vigueur le 1er juin 2009. La gérance est confiée aux Villiatons Alain et Jacqueline TER. Nous en profitons donc pour adresser tous nos vœux de réussite à la nouvelle équipe.

Signalons également que les courts communaux de tennis vont pouvoir être accessibles aux personnes étrangères au club par l'intermédiaire d'une location horaire de 5€ le court. Réservation et récupération de la clé au bar restaurant « l'atelier du cuisinier ». Une caution sous forme de pièce d'identité sera demandée.

Voici en quelques mots l'évolution de la situation, des travaux en cours et des projets. Nous ne manquerons pas d'affiner tous les points dans les prochaines éditions de la Feuille Villiatonne et de vous tenir informés de leur évolution.

Frédéric DAUTUN et l'équipe de la commission finances

Festivités du 14 juillet

Nous y reviendrons dans une communication spéciale, mais réservez déjà votre 14 juillet pour une fête conviviale au village.

C'est encore en préparation, en collaboration avec le Cru mais en avant première : pique-nique convivial dans le parc après la Cérémonie officielle, jeux pour les grands et les petits l'après-midi. Le soir, repas champêtre et concert organisés par le Cru sur la place du village, puis spectacle pyrotechnique dans la cour d'honneur du Château.

N'oubliez pas aussi le Bal des pompiers le vendredi 3 juillet, et le concert classique du CCAB à l'église le 15 juillet.

Remises de décorations

Toutes les Villiatonnes et les Villiatons sont invités à la salle des fêtes de Villié-Morgon

le vendredi 26 Juin à 19 heures,

pour une cérémonie au cours de laquelle sera remise une décoration à **Mr André Gauthier, Michel Ruet, André Collonge, Bernard Botteron et Mme Monique Boréas,**

en remerciements de leur dévouement pour notre commune.

Urbanisme

Urbanisme :

Les travaux de la station ont commencé dernièrement, le 2 juin 2009. La filière "boue" devrait être achevée début septembre et les lits de roseaux en novembre prochain, selon le planning prévisionnel.

Concernant les travaux d'égouts de Morgon :

Il s'avère, après une étude précise, que les travaux d'assainissement du haut de Morgon, ne pourront se faire tels que nous les avons prévus. Une solution a toutefois été trouvée et une seule station couvrira finalement l'ensemble du hameau de Morgon.

Les travaux vont se dérouler en 3 tranches :

- la station et une partie du bas de Morgon
- la deuxième partie du bas de Morgon et Morgon "Centre"
- Le haut de Morgon

Toutes ces prévisions restent évidemment de l'ordre du conditionnel, la décision finale ne sera prise qu'après étude et chiffrage des travaux.

Il est également rappelé aux viticulteurs que le stockage et le traitement de leurs effluents viticoles sont de leur responsabilité.

Voirie :

Des travaux de voirie ont démarré Ruelle des Gaudets. Ils se poursuivront sur le chemin du Colombier, et enfin par la voie nouvelle qui reliera la Maison Familiale au boulevard du Parc (photo ci-dessous).



Chantier de la future voie, vu de la Maison Familiale

Commission Urbanisme et Assainissement, Thierry Lamure

Information importante

Changement d'utilisation et de destination des bâtiments sur la commune de Villié-Morgon

RAPPEL IMPORTANT :

Il est possible, par une délibération du conseil municipal, de permettre l'aménagement des locaux qui sont actuellement classés agricoles dans les zones NC et NCa (zone agricole) en habitation **sous certaines conditions.**

Pour cela, toutes les personnes intéressées doivent s'inscrire au secrétariat de la Mairie avant le 15 juillet 2009, afin d'établir une liste de la totalité des bâtiments concernés. La délibération doit être prise sur l'ensemble et en une seule décision.

Les bâtiments d'habitation susceptibles d'être changés de destination (transformation en bureau, commerce) sont également concernés par cette enquête.

Ces demandes feront l'objet d'une concertation avec l'équipe de l'urbanisme du conseil municipal, dans l'esprit du développement économique et urbain de la commune de Villié-Morgon

La Commission Urbanisme,
Thierry Lamure

Des nouvelles du CCAB

A échéance de notre contrat avec le CCAB (Centre Associatif Culturel Beaujolais), nous avons décidé de reconduire le partenariat de la commune sur les mêmes bases que lors du contrat précédent (voir La Feuille Villiatonne n°1 de juin 2008). La participation annuelle de la commune s'élève à environ 6 200€ et donne droit à un certain nombre d'interventions culturelles. La structure financière de l'association change cette année suite à la décision de la Caisse d'Epargne d'arrêter son mécénat en faveur du CCAB, ce qui représente un manque de 40 000 euros.

Nous renouvelons, pour la première année de cette nouvelle convention de 6 ans, le même schéma que les années précédentes : bénéfice d'un évènement lors du festival du CCAB (nous y reviendrons plus loin), et interventions sur des projets d'expressions artistiques dans les écoles maternelles et primaires, en accord avec les projets développés par les enseignants. Nous avons insisté pour que les 3 écoles puissent, dans la mesure du possible, en profiter.

Déjà, les élèves de la classe de CM2 de Madame Meyet ont bénéficié ce printemps de l'intervention de Carole Genetier, pour un cycle sur l'expression orale, dans le cadre d'une initiation théâtrale.

Villié-Morgon sera l'un des sites principaux du Festival en Beaujolais en recevant, le 15 juillet, un orchestre de musique traditionnelle d'Europe de l'est (voir encadré). Ce spectacle viendra conclure en beauté les festivités du 14 juillet., sur lesquelles nous reviendrons plus tard, dans le cadre d'une communication spécifique.

Nous ferons un bilan en juin 2010 avec le CCAB et les enseignants. Celui-ci nous permettra de décider si nous maintenons la formule actuelle, où si nous donnons une autre orientation à l'action du CCAB dans notre Village.

Commission Communication et Culture, Franck PEREK

Changement de programmation
mais pas de destination

Festival Continents et Cultures

Mercredi 15 juillet ★ 21h ★ VILLIE MORGON
Salle des fêtes

Orchestre Etnopedija de Serbie

20 musiciens et chanteurs



Composé de musiciens et chanteurs dirigés par Branislav Pavlovic, il présente un riche répertoire tiré du folklore traditionnel serbe et emmène le public à travers leurs chants et leurs compositions musicales dans un voyage imagé des Balkans d'hier et d'aujourd'hui.

Billetterie : mairie de Villié-Morgon

Création d'un comité des fêtes ?

Nous essayons d'impulser la création d'un *comité des fêtes*.

Sa vocation première sera d'imaginer et organiser, pour notre Village, les fêtes du 14 juillet et du 11 novembre.

Mais il pourrait aussi aider les associations du Village, si elles le souhaitent, à organiser leurs propres manifestations.

Enfin, il pourrait, avec le concours de la commune, acquérir du matériel (tables, bancs, sono...) qui pourra être mis à disposition des associations ou autres organisateurs de manifestations pour le Village.

Déjà, une dizaine de personnes ont manifesté leur intérêt pour participer à ce *comité*. Une réunion a eu lieu, dans une bonne humeur très festive, le 5 juin. On y a discuté de la façon dont le comité pourrait fonctionner, de sa vocation, et déjà des idées ont fusé pour les fêtes à venir.

Notre premier objectif : les festivités du 14 juillet 2009. Le programme des manifestations principales est déjà bien calé. Un minimum d'organisation et d'initiative permettrait de se faire la main et d'en faire une fête superbe pour notre Village.

La seconde cible sera la fête du 11 novembre : la tâche est plus ardue, car il s'agit là de repenser complètement cette fête qui se meurt doucement depuis quelques années, afin de donner aux Villiatons, à l'entrée de l'hiver, une belle occasion de fête autour des traditions du Village.

Si l'aventure vous tente, ou si vous souhaitez un renseignement, vous pouvez vous renseigner auprès de : Betty Chavy, Eliane Pralus, Yann Dugelet, Cédric Grillet et Franck Perek.

FESTI MORGON 2009

Concerts gratuits, repas champêtres à partir de 20h00

Première date : mardi 14 juillet 2009 avec feux d'artifice.
Le concert aura lieu sur la place de l'église, animé par le groupe « LES COMPERES »

Deuxième date : Vendredi 24 juillet 2009
Le concert aura lieu dans la cour d'honneur du Château, le groupe reste à définir.

Troisième date : Vendredi 31 juillet 2009
Le concert aura lieu dans la cour d'honneur du Château, le groupe reste à définir.

VENEZ NOMBREUX...

Cru Morgon

Club de la Butinière

Tout d'abord, merci aux nombreuses personnes qui ont pris le temps de remplir la feuille-sondage concernant la relance du Club de la Butinière et de la déposer en Mairie.

En analysant les réponses il s'en dégage que le Club doit revivre.

Le Club changera de nom, plusieurs noms ont été proposés, il faudra choisir.

Le jour souhaité n'est pas vraiment désigné, certains proposent mardi, jeudi ou vendredi après-midi, sachant que le vendredi après-midi il y a déjà un petit groupe qui se réunit à la salle des boules. Ce serait bien de tous se rassembler sur ce créneau là, il faudra choisir aussi.

L'horaire qui semble le mieux convenir : 14h30 - 17h30

La fréquence 1 fois par mois au début puis 2 fois par la suite, si tout fonctionne bien.

De nombreuses idées d'activités ont été proposées.

Une réunion avant les vacances s'avère nécessaire pour tout harmoniser et démarrer le nouveau club à l'automne :

REUNION LE JEUDI 9 JUILLET A 9H 30 1ERE PARTIE DE LA SALLE DES FETES, VENEZ NOMBREUX VOUS EXPRIMER .

Votre interlocuteur pour la Municipalité : Suzette Loron

Un bel été en perspective au Centre de Loisirs

Un panier de propositions diverses et variées cet été au centre de loisirs de Villié Morgon « Les p'tits Sou liés » : trois mini-camps cirque, multi-sport et à la ferme, des sorties piscine, poney, dans un parc à thème moyenâgeux, un spectacle de magie, une chasse au trésor, un atelier vitrail, du tennis, une rando à vélo...

Pas de quoi s'ennuyer pour nos enfants de 2 à 11 ans accueillis à la journée complète, quand vous le souhaitez. Petite structure familiale, on y apprend à vivre ensemble, à s'aider et surtout on s'y amuse beaucoup. On voyagera



dans le temps pour redevenir chevaliers et princesses, on jouera aux scientifiques avec Docteur Maboul, la semaine des arts du spectacle nous fera découvrir le théâtre, les marionnettes et l'accro-gym. Surtout ne ratez pas la Fée Cracotte et son spectacle de magie à la salle des fêtes de Villié Morgon, le mercredi 22 juillet à 15h, ouvert à tout public (6€ l'entrée).

Les enfants peuvent arriver entre 7h30 et 9h30 le matin et repartir entre 17h et 17h30 le soir. Le prix de journée est de 18,50€ (repas, goûter, activités compris), des déductions sont appliquées en fonction de la commune d'habitation et du quotient familial CAF ou MSA.

Dépêchez-vous de vous inscrire, plus que quelques places !!

Contact : Aurélie Saadi 06 29 70 59 46 (ouvert tous les mercredis, chaque petites vacances et tout le mois de juillet)

VULCANIA

Nous sommes rentrés dans le bus et nous nous sommes installés. Au bout de 30 à 35 minutes, nous avons regardé la télé. Quand nous sommes arrivés, nous avons pris nos sacs de pique-nique et on est allé pique-niquer.

Après ça, on est allé faire des attractions : on était séparé en 6 groupes, après un guide est venu et nous a guidé. On a fait une attraction et après, des expériences. Après nous sommes allés au centre d'hébergement que nous avons eu tant de mal à trouver. On s'est installé et on est allé manger. Après on est allé se doucher et on est allé jouer. Le lendemain, on est allé déjeuner et on est allé faire nos sacs. Et on l'a mis dans le car et on est allé pique-niquer autour d'un lac. Au bout d'un moment, on est allé jouer, et après on est allé faire une randonnée autour du lac. A l'arrivée, nous avons attendu « car glass », car le car avait une petite fissure au pare brise. On a tous voulu regarder, et après nous sommes rentrés dans le car et nous avons regardé un film. A l'arrivée, nous avons pris nos sacs et on est rentré chez nous.

Yoann (classe de CM1)

La classe-poney des CE2 du 25 au 29 mai

On met le licol

La classe poney, ce sont les classes de CE2 et grande section qui déménagent pendant 5 jours et 4 nuits au poney-club de Laizé. C'est un endroit avec des chambres, un réfectoire, plusieurs salles et bien sûr des poneys .

Nous avons appris à mettre le licol, le filet, le tapis et la selle. Nous connaissons maintenant l'étrille, le bouchon et le cure-pied. Nous savons diriger les poneys, trotter, galoper en voltige et partir en promenade. Nous avons étudié l'alimentation des chevaux, les races, la reproduction, le dressage, la locomotion... Nous avons observé le paysage de bocage, les insectes dans la forêt, dans les haies et au bord de la rivière. Nous avons fabriqué des cabanes dans les bois.



Le galop en voltige

C'était une semaine bien chargée !

La classe des CE2

L'alerte incendie du 29 mai

Le vendredi de l'alerte, il y avait de la fumée, on a eu peur (bien sûr, c'était une machine à fumée!). Il y avait les alarmes qui ne fonctionnaient pas bien, on a essayé d'appuyer dessus mais...

On a dû évacuer, mais en chemin, on a prévenu la classe de CM2 car on était les seuls à le savoir qu'il y avait une alerte. Quand nous sommes sortis de l'école, on a vu le camion citerne qui arrivait .On s'est assis dans l'herbe du parc et on a attendu les autres classes. La classe de CE2 était en classe poney alors ils n'étaient pas là.

Enfin la classe de CE1 s'en est aperçu et ils sont venus, la classe de CP est venue un peu plus tard. Après il y a eu un autre camion citerne et deux camions pour secourir les personnes qui devaient rester à l'intérieur (et qui devaient se cacher).

Les pompiers devaient les retrouver, c'était un gros entraînement. Quand ils les ont trouvés, ils les ont emportés : Julien sur un lit à roulettes et Pauline dans les bras d'un pompier qui les ont emmenés dans les deux camions pour soigner. Et après 20 ou 30 min, le camion à grande échelle est arrivé. Un pompier est monté sur la grande échelle avec sa lance à incendie et il l'a mise en marche. Ensuite, des petits camions sont arrivés. Julien et Pauline sont revenus avec nous et ils nous ont expliqués ce qu'ils ont fait.

Oscar (classe de CM1)

La fête de l'école du 6 juin

Samedi 6 juin, c'était la fête de l'école.

Toutes les classes ont montré leur spectacle.

Il y avait des danses, des chansons et du théâtre.

C'était très bien. Les papas et les mamans ont beaucoup applaudi.

A midi, on pouvait aller manger des saucisses dans la cour de

l'école.

La kermesse a commencé après. Il y avait un château gonflable sur lequel on pouvait sauter et plein d'autres jeux. On a beaucoup aimé faire du poney.

C'était super !!!

Les CP

Le "Petit Chaperon Rouge revisité"



Après dix séances préparatoires avec une comédienne de la Troupe Villiatonne "L'éléphant de poche", la classe des petits-moyens a pu montrer un joli spectacle dans le cadre de la fête scolaire. Il s'agissait du "Petit Chaperon Rouge revisité", basé essentiellement sur le mime, les expressions et le travail en groupe. De la musique, quelques costumes et accessoires, un peu de mise en scène ; le tour est joué !

Les enfants ont pris beaucoup de plaisir à jouer pour les spectateurs (parents d'élèves de toutes classes) venus nombreux. Activité financée par le « Sou des écoles ».

Grandes sensations pour les enfants de Grande Section

Lundi 25 mai, au matin, 26 élèves de la grande section sont venus à l'école sans leur cartable, mais avec une valise ! Après des « au revoir » aux parents, moment d'émotion pour petits et grands, les enfants sont allés en classe finir les bagages prévu pour le voyage.

9 h 30, c'est l'heure du départ et du chargement. Il a fallu faire preuve d'agilité pour caser tous les bagages, y compris ceux des CE2.

Une fois sur place, que de joie : un cadre magnifique, des poneys et des chevaux de partout et les copains jour et nuit pour s'amuser et parfois travailler.



Chaque jour, les enfants se sont occupés des poneys (brossage, pansage, installation de la selle...) et bien sûr les ont montés. Le premier jour, une certaine appréhension était perceptible. Mais après quelques exercices les cavaliers sont devenus plus hardis. A un tel point, que mercredi, ce fut une séance de voltige : glissade sur la croupe du grand poney, trotter les mains sur la tête... Bien sûr tous ces moments ont été immortalisés par des photos et ont été visionnés par les parents au sein de l'école dans les semaines suivantes.

Les après-midi étaient consacrés à l'observation du milieu environnant, à la lecture de plan avec une chasse au trésor. Le soir, après une bonne douche et parfois un rare petit coup de blues (vite consolé par un petit câlin), tout le monde se retrouvait autour des bons repas de la cuisinière.

Le mercredi soir, la veillée a été bercée par les histoires de conteuses. Le sommeil a gagné la petite troupe rapidement au retour dans les chambres.

Jeudi soir, le Maire, M. Savoye, Mme Chavy et M. Chapolard sont venus partager le repas du soir, invités par les maîtresses et tous les enfants.

Vendredi après une promenade en extérieur avec les poneys et deux calèches, il a fallu faire les valises avec un petit pincement au cœur : la classe verte est finie.

Mais quel plaisir de retrouver toute la famille en arrivant à l'école. Que de choses à partager, même si on n'a pas toujours envie de raconter. Il reste le cahier de classe verte, rempli presque quotidiennement pour satisfaire les parents.

Un grand Merci à l'UCOL, la municipalité et le « Sou des écoles » et aux parents qui ont participé au financement.

Spectacle de Jean René

Jean René le chanteur préféré des enfants s'est produit dans la salle des fêtes avec son dernier spectacle qui fête ses 20 ans de carrière. Tous les enfants ont apprécié, et les maisons résonnent encore de différentes chansons. Plusieurs morceaux ont été utilisés en classe et certains ont été chantés ou mis en scène à l'occasion de la fête de l'école. Merci au « Sou des écoles » qui a financé cette activité.



Une nouvelle aire de jeu pour la plus grande joie des enfants



Le parc municipal est la vitrine du village pour les nombreux visiteurs mais il était bien triste pour les enfants. Bien sûr il y avait les animaux et les enfants aiment bien aller leur rendre visite et leur offrir quelques morceaux de pain sec ou de verdure mais ils leur manquaient tout de même un terrain de jeux et d'aventures. Combien de parents et grands parents n'ont-ils pas entendu de la bouche de leurs bambins : il n'y a même pas un toboggan !

La Municipalité a eu conscience de ce manque. Aussi, à la place de l'ancien toboggan, se dresse aujourd'hui une superbe aire de jeux. Il y en a pour tous les goûts : toboggan double, mur d'escalade, mât de pompier, ponts de corde etc. Ce fut un gros travail pour la commission environnement mais elle a été rejointe par le Maire, Pierre Savoye, de nombreux autres conseillers, des bénévoles et les employés municipaux. Tout le monde a donné de son temps et mis la main à la pâte. Il a fallu préparer le

terrain, creuser, couler les plaques de béton. Ce fut le travail de notre collègue maçon : Serge Tournissoux. Toutes les tours ont été assemblées principalement par : Pierre-Yves Cohen, Jean-Luc Monnet, Christophe Ringuet, Christo-

phe Sornay dans une remise de la Maison Ringuet mise gracieusement à notre disposition. Les dames avaient aussi un rôle bien précis et pas des moindres : Betty, Eliane, Françoise et Suzette étaient chargées de rechercher et de préparer la visserie nécessaire à l'assemblage. Soixante huit tonnes de graviers ont été nécessaires pour sécuriser le jeu et ce fut la ronde des tracteurs dès 7h 30 !

Tout ce travail a été accompli dans une excellente ambiance et, grâce à cette entraide, cette solidarité, nous avons pu réaliser de belles économies pour les finances de la commune, qui nous permettent d'envisager prochainement l'achat d'un autre jeu pour nos enfants. Tous les jours les jeux sont pris d'assaut par de nombreux enfants. Leurs cris, leurs rires, leur joie égalaient le parc.

Pour la Commission Environnement : Suzette Loron.



Fleurissement : Une nouvelle saison pleine d'espoir

La terre des massifs après un long repos hivernal et bien préparée par les employés communaux, a accueilli mardi 19 et mercredi 20 mai, par un temps idéal, plus de 4500 plantes de 25 variétés différentes. Parmi les plus connues : géraniums, surfinias, œillets d'inde, bégonias mais aussi, lantanas, ipomées, cléomes etc.



Une bonne dizaine de bénévoles, aidée par les employés communaux, s'est mobilisée pour la plantation. Les fleurs ont été soigneusement plantées, arrosées et bichonnées pour que dans quelques semaines elles donnent le meilleur d'elles-mêmes.



Un char offert par Mme et Mr Baritel a été garni de tonneaux faisant office de jardinières, ce char placé à l'entrée du parc et du plus bel effet pour les nombreux passants. Ce sont deux nouvelles recrues : Mesdames Savoye et Dautun qui ont mis un soin tout particulier à garnir les tonneaux de fleurs. La petite charrette vers l'église a aussi beaucoup de succès. Pour une belle floraison il faut de bons soins : arrosage, engrais et soleil



généreux. Pour les deux premiers points nous pouvons faire confiance à Emmanuel, Pascal, Bernard et René, les employés communaux mais pour le reste ce sera le ciel qui décidera ! Villié-Morgon et ses hameaux devraient avoir de belles couleurs tout l'été pour accueillir les nombreux visiteurs.

Pour la Commission Environnement : Suzette Loron

Envie d'un petit tennis occasionnel ?

Nous vous informons de l'ouverture à la location des courts de tennis.

Le tarif de cette location est de 5€ par court et pour une heure.

Les clefs sont à retirer au bar-restaurant "l'Atelier du Cuisinier" dans ses heures d'ouvertures. Une pièce d'identité fera office de caution.

Il n'est, bien sûr, pas nécessaire d'être licencié au club pour profiter de cette location.

Séance du 25 Février

Subvention périscolaire

Une subvention de 2 512.22 € est accordée au Sou des Ecoles pour équilibrer le bilan du périscolaire.

Subvention école Saint Joseph

La subvention pour l'année 2008-2009 s'élève à 12 230 € et sera échelonnée comme suit : 5000€ en mars 2009, 5000€ en Août et 2 330€ en décembre 2009.

Subvention centre aéré

Sur proposition de Monsieur le Maire, qui fait part du compte rendu financier présenté par l'Amicale Laïque de Beaujeu, le Conseil Municipal, après délibération, DECIDE d'attribuer une subvention de 2.00 € par jour et par enfant de VILLIE-MORGON :

- Au Centre aéré de BELLEVILLE (Amicale Laïque de BELLEVILLE)

- Au Centre aéré de VERNAY (Amical Laïque de BEAUJEU)

- Aux colonies de vacances UFOVAL (UCOL de Beaujeu)

et autres colonies de vacances le cas échéant.

DECIDE d'attribuer une subvention de 4.00 € par jour et par enfant de Villié-Morgon pour le centre de loisirs de Villié-Morgon.

Subvention école primaire

Le conseil décide d'accorder une subvention de 3 668 € à l'école primaire au titre de l'année scolaire 2008-2009 pour organiser des classes vertes et des sorties culturelles

Aires de jeux

Madame LORON présente au conseil municipal le projet d'installation d'une aire de jeux pour le parc en remplacement du toboggan. Cette aire de jeux est conçue pour les enfants âgés de 4 à 12 ans. L'estimation approximative s'élève à la somme de 20 000 € HT. Madame LORON précise que dans le cadre du contrat triennal passé avec le département cette aire de jeux est subventionnée à hauteur de 30 000 € HT de dépenses. Il est proposé de compléter cette aire de jeux avec l'achat d'une tyrolienne. Cette idée est mise à l'étude.

Séance du 8 avril

Remise en état des poteaux d'incendie :

Monsieur BULLIAT donne lecture au Conseil Municipal d'un devis de la S.D.E.I. concernant la remise en état de l'ensemble des poteaux incendie. Le devis s'élève à la somme de 15 934.97 € TTC. Ce devis est accepté à l'unanimité.

Informatique

Monsieur DAUTUN donne lecture d'un devis de Partner informatique concernant le remplacement de 6 postes fixes à l'école primaire. En ajoutant la location des 6 postes déjà en place à l'école, le devis de location des 12 postes s'élève à la somme de 339.64 € TTC par mois. Ce devis est accepté à l'unanimité.

Taxe de séjour

Monsieur le Maire donne connaissance de la mise en place de la taxe de séjour qui sera gérée par la CCRB. Cette taxe permettra à la communauté de communes de récolter près de 100 000 € par an, qui seront ensuite répartis aux communes suivant leurs besoins touristiques.

Séance du 13 mai

Subvention écran mobile

Monsieur DAUTUN donne lecture de la demande de subvention sollicitée par l'Union Régionale des Fédérations des Œuvres Laïques pour l'activité cinéma « écran mobile ». Le bilan financier de l'association présenté fait apparaître que le maintien des projections cinématographiques serait possible sur la base d'une participation des communes de 0.32 € par habitant de la commune, soit pour 1724 habitants une subvention de 551.68 €. Après délibération, le Conseil Municipal unanime, DECIDE d'attribuer cette subvention.

Subvention de la Maison Familiale et Rurale

Monsieur DAUTUN donne lecture d'une demande de subvention de la Maison Familiale de Villié-Morgon. Le Conseil Municipal décide de ne pas accorder de subvention, mais de continuer d'offrir des services tel le prêt de la salle des sports, de la salle des fêtes.

Affaire Le Villon

Monsieur DAUTUN informe le Conseil Municipal des suites de l'affaire concernant l'Hôtel le Villon. Il précise que l'hôtel ne fermera pas, il sera en location gérance début juin.

Construction

Monsieur SAVOYE informe le Conseil Municipal de la construction prochaine de 6 ou 7 logements de l'Opac du Rhône rue de la Treille.

Assainissement

Monsieur LAMURE informe le Conseil Municipal que les travaux de la station d'épuration vont bientôt commencer. Concernant la future station du hameau « Morgon », Monsieur LAMURE précise que les effluents vinicoles ne pourront pas être reliés à celle-ci.

Le Conseil Municipal reçu par le Conseil Municipal de Sasbachwalden.

Samedi 16 mai, rendez-vous à 3h30 sur la place de l'église, c'était très tôt mais nous étions tous présents pour embarquer à bord d'un car ultra moderne de l'entreprise Maisonneuve, direction Sasbachwalden. Après une halte casse croute très appréciée par tous car très bien organisée et achalandée par les jeunes conseillers, sans oublier les chouquettes de Bernard, nous poursuivons notre route et à 10h 30 précises, nous étions sur la « Place de Villié-Morgon »... mais à Sasbachwalden. Nous fûmes accueillis par Valentin Doll, le maire, entouré de charmantes jeunes filles : la reine et les dauphines de la fête des vins qui a lieu chaque année le premier week-end d'octobre et le fidèle Francis toujours présent pour recevoir ses amis Villiatons.

Pendant ce week-end, nous avons fait de nombreuses visites très intéressantes : le moulin bien sûr que beaucoup connaissent mais que nous avons vu fonctionner. Un château d'eau qui alimente Sasbachwalden en eau de source, une chaudière à bois, qui fonctionne avec des copeaux – le bois est une industrie importante en Forêt Noire. C'est un système très économique et non polluant qui permet de chauffer l'eau de la piscine, de nombreux bâtiments communaux et même les maisons d'un futur lotissement.

La soirée s'est déroulée à la cave coopérative. Nous avons été accueillis par le groupe folklorique qui a entraîné plusieurs d'entre nous dans leurs danses. A l'issue du repas nous avons visité les chais ultra-modernes de la cave.

Le dimanche matin fut un grand moment car les deux Maires : Valentin Doll et Pierre Savoye ont planté, près de la Salle des Fêtes (L'alde Gott), le chêne décoré aux couleurs des deux nations que nous avons amené du Beaujolais. Il a été bien arrosé au Morgon, alors nul doute que ce sera un arbre robuste.

Le week-end très ensoleillé a passé très vite et après le repas de midi il fallait déjà

songer à reprendre la route de Villié, la tête pleine de souvenirs et de moments forts grâce aux liens qui unissent nos deux communes depuis 42 ans.

Pour la Commission Communication
Suzette Loron.



Comité de jumelage

Le protocole de jumelage entre Villié -Morgon et Sasbachwalden (Allemagne) a été signé en 1967, par la volonté de personnes qui croyaient déjà à l'Europe.

Sasbachwalden est un village fleuri de 2500 habitants au nord de la Forêt Noire. Ses ressources sont la vigne, les arbres fruitiers et le tourisme.

De nombreuses rencontres ont lieu au niveau des municipalités, des associations. Depuis 15 ans sont organisées des rencontres internationales d'adolescents de 15 à 17 ans. Allemands, Italiens, Polonais, Hollandais, Lituaniens, Tchèques et Français s'y retrouvent. Ce séjour d'une semaine est très riche en échanges.

Bureau actuel :

présidente : Marie-Eliane MICHEL
tél. 04 74 04 20 60, marie-elianemichelgr@orange.fr

vice-présidents : Louise GEOFFROY
Jean- Paul GAUTHERON

trésorier: Bernard BOREAS

trésorier adj.: Françoise DA CRUZ

secrétaire : Martine GENTY

secrétaire adj. : Paul MICHEL

Si vous avez envie de découvrir l'Allemagne, un peu l'Europe, venez nous rejoindre. Nous avons besoin d'idées nouvelles...

Agenda

Juillet

Vendredi 3	Bal des Pompiers Parking salle des fêtes
Dimanche 4	Repas du comité d'Entraide Salle des fêtes
Mardi 14	Fête Nationale Cérémonie et fête dans le Parc Soirée Estivale – Cru Morgon – Place du village Spectacle pyrotechnique – Cour du château
Mercredi 15	Concert, Orchestre de Serbie Festival en Beaujolais Salle des Fêtes, 21:00
Jeudi 16	Boules : Challenge Edmond Loron – AS Bouliste Boulodrome
Vendredi 24	Soirée Estivale – Cru Morgon Parc ou Caveau
Dimanche 31	Soirée Estivale – Cru Morgon Parc ou Caveau

Août

Lundi 10	Boules : Concours du Cru Morgon – AS Bouliste Boulodrome
Samedi 22	Boules : Challenge Antoine Passot – AS Bouliste Boulodrome

Septembre

Samedi 5	Boules : Challenge M. Large – AS Bou- liste Boulodrome
Samedi 26	Boules : Challenge des retraités – AS Bouliste Boulodrome

Octobre

Samedi 17	Soirée Comité du Jumelage Salle des fêtes
Dimanche 25	Loto de l'école Saint –Joseph Salle des fêtes

Etat Civil

Naissances

29 octobre 2008	Rose AUCOEUR
28 février 2009	Lucas VAGINAY
5 avril 2009	Antonin Esteban Kenaï LIARD--BULO
7 avril 2009	Léana Iléna BERARD
8 avril 2009	Luna BONJOUR
6 mai 2009	Lucie DONZEL
27 mai 2009	Séléna Julie Aline Liliane LUCAS
27 mai 2009	Aymeric Frédéric Claude Yves LUCAS
3 juin 2009	Clara DURET

Décès

5 février 2009	Richard Joseph FALCHERO
4 avril 2009	Raymond Paul FICHOT
11 avril 2009	Simone TRIBOULET veuve BEZE

Appel à documentation...

à tous les habitants de Villié-Morgon et alentours, pour un travail de recherche sur le patrimoine naturel et historique de Villié-Morgon, ainsi que sur les écoles du canton et la vie quotidienne lors de ces cent dernières années.

Si vous possédez des images, photos, documents visuels sur cette période, et que vous acceptez qu'ils soient dupliqués et exposés, merci de bien vouloir contacter Véronique TOURNIER, présidente de l'Association "Chemins et Racines", au : 06.32.23.51.29 ou vtournier@aol.com.